						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	:	÷		:		LA PRENSA 🔞	2	08/07/2023	OPINIÓN
	÷	÷	:	÷				·	

RED COMPARTIDA ¿UN PAPA MEXICANO?

esde Roma nos llega la noticia de que el cardenal Carlos Aguiar Retes fue nombrado por el Papa Francisco como presidente delegado en el Sínodo de los Obispos y eso significa que se comienzan a mover las piezas de la sucesión en la política de la Santa Sede, dejar los caminos limpios y poner a los hombres que podrían participar en el proceso en las mejores condiciones posibles, en las mejores sillas que se van liberando sin mayor problema. Con Aguiar Retes llega una religiosa mexicana que es parte de la Congregación de las Hermanas de San José de Lyon, María de los Dolores Palencia, que desde 2010 está al frente del Albergue Decanal Guadalupano y es integrante de la Comisión de Contenidos del Celam: y con siete personas más presidirán la asamblea sinodal cuando el Papa no esté presente. Aguiar Retes como Arzobispo Primado de México tiene a su cargo la arquidiócesis más grande del mundo y es en este momento una de las voces más influyentes en Roma, de hecho, mucha de la narrativa de violencia en el país es conocida por sus reportes, a ver cómo le va-en octubre en el Sínodo de Obispos.

n Veracruz, el gobernador Cuitláhuac García cachó que una empresa distribuidora de Gas LP estaba vendiendo en Cosamaloapan, Chacaltianguis y Tuxtilla, pero no era de nadie, ordenó un operativo de verificación y cuando llegaron se dieron cuenta que no había nadie, más aún, que era una planta móvil y que vendía producto robado, más aún, las investigaciones señalan que son parte de una red de venta clandestina que es de Puebla y

que ya tienen tomada Tierra Blanca por lo que van a llevar a cabo un operativo enorme para verificar y cerrar las que encuentren. Al respecto las empresa que son parte de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Gas Licuado y Empresas Conexas (Amexgas) dicen que están a favor de combatir la ilegalidad y restablecer el estado de derecho, apoyan las acciones anunciadas por el gobierno estatal para desmantelar las bandas de huachigas en el Estado.

ice el presidente López Obrador so-

bre la reunión de la alcaldesa de Chilpancingo, Norma Otilia Hernández, con Celso Ortega Jiménez, líder de Los Ardillos, que no se permite la impunidad y harán una investigación: "ya se habló con la gobernadora de Guerrero, para que se inicie una investigación, es un proceso, no debe de haber amiguismo ni influyentismo, ni nepotismo, ni muchos menos corrupción, ninguna de esas lacras del gobierno". Lo curioso es que la propia edil después dijo que sí, que se lo encontró de casualidad en el restaurante y se sentó con él y platicaron, pero no tienen ningún acuerdo. Este grupo criminal es catalogado como un generador de violencia en la zona de la montaña de Guerrero y controlan la zona entre Chilpancingo y Acapulco, ellos nacieron como aliados del grupo de los Beltrán Leyva y su líder es buscado por las autoridades que no lo encuentran, porque no tienen la misma suerte de la alcaldesa.

bueno, el presidente Andrés Manuel López Obrador, y su esposa Beatriz Gutiérrez en Twitter, salieron en defensa de la diputada federal Andrea Chávez Treviño, estratega y vocera de la no-campaña de Adán Augusto López. No es la primera vez que el presidente respalda a la de

			•			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
			I			LA PRENSA	2	08/07/2023	OPINIÓN
			V						

Chihuahua incluso dijo que la diputada representa al relevo generacional de la 4T y por eso "se puede ir tranquilo" porque está en buenas manos la permanencia del movimiento. Chávez acusó a la gobernadora, del PAN, de Chihuahua, Maru Campos, de estar detrás de la oleada de ataques en su contra y todo para intentar ocultar su baja aprobación de gobierno. Es curioso que el presidente, desde el púlpito de la mañanera, hiciera énfasis en que la labor de los periodistas no debe dañar el prestigio de las personas. Raro ¿No?

or cierto, este fin de semana va a Tabasco Adán Augusto López como parte de su gira, ya estuvo en Martínez de la Torre y su línea más memorable fue que el pueblo no quiere de regreso a anteriores gobernantes y que no sabe quién lo está promocionando con cientos de espectaculares en todo el país, por lo que pidió a las autoridades investigar ya que su nombre es marca registrada.